

¿QUÉ PASA EN LOS HOSPITALES?

La vasectomía es un derecho sexual, vigente desde el año 2000, pero no tiene en Chile el mismo nivel de impacto que en naciones desarrolladas, donde el 20% o más de las parejas recurre a la vasectomía como método de anticoncepción. Por ejemplo, en Estados Unidos se realizan unos 700 mil procedimientos anuales y en Chile esa cifra no llegaria a los 3.000 este

año.
Uno de los problemitas que se ha cachado en los últimos años es la enorme diferencia que se genera entre hospitales públicos y clínicas. Lo que pasa es que mientras en las clínicas casi el 20% de las esterilizaciones se las hacen los hombres, en los hospitales públicos, ese porcentaje se reduce a apenas el 0,3%.

"El sector público no está realizando estenilizaciones masculinas porque carece de una real capacidad para hacerlo. Tenemos la impresión de que la carga asistencial de los hospitales dada por la necesidad de resolver problemas prioritarios, como las enfermedades oncológicas y las patologías GES-AUGE, ha influido en la posibilidad de dar acceso a este procedimiento ambulatorio, sencillo y efectivo", dice el doctor Felipe Balbontín, urólogo de clínica Sant María.



la hora de los titanes

En los países desarrollados, los adanes se han involucrado con todo en la planificación familiar. Y ojo, eso no sólo implica usar condón para evitar aumentar la familia, sino que recurrir a un procedimiento mucho más seguro, barato y efectivo: la vasectomía.

Por si usted no cacha, esta movida es un procedimiento súper

sencillo en que mediante una minúscula incisión en el escroto, se liga y se secciona el conducto deferente, que es el que lleva los espermatozoides a formar parte del semen. Este método no afecta los níveles de hormona masculina o testosterona, ni la libido o deseo sexual, ni la capacidad de erección o el orgasmo. Además es muy seguro, ya que mientras una vasectomía tiene una tasa de embarazo de entre 0,02 y 0,2%, los anticonceptivos orales suben de 0,16 hasta 3% y los preservativos de 1 hasta 33%.

"La vasectomía es un procedimiento ambulatorio, que se puede realizar en apenas 20 minutos, bajo anestesia local, no presenta

prácticamente riesgos ni efectos secundarios, y es uno de los más efectivos dentro de todos los métodos anticonceptivos", explica el doctor Pablo Pizzi, jefe del servicio de Urología de la Clínica Tabancura y director de www.vasectomia.cl, sitio web que entrega detalles sobre este método.

press reader PressReader.com + +1 604 278 4604